Antrag Nr. 04-O-26-0057 Ortsbeirat Mainz-Kostheim

Betreff:

Fußgängerampel Siebenmorgenweg/Hochheimer Straße - Antrag der AUF-Fraktion -

Antragstext:

[Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden um Mitteilung, wann mit der Einrichtung der vor Jahren beantragten Fußgängerampel im Einmündungsbereich Siebenmorgenweg/Hochheimer Straße zu rechnen ist bzw. wieweit die Planung in der Zwischenzeit fortgeschritten sind.

Begründung:

Der Ortsbeirat hat in dieser Angelegenheit seit geraumer Zeit nichts mehr gehört. Gleichzeitig hat in den letzten Jahren der Fahrzeugverkehr und damit die Gefährdung der Fußgänger, insbesondere der Schulkinder ständig zugenommen.

Mainz-Kostheim, den 31.08.2004

Regina Koch Fraktionssprecherin